

Hessisches Ministerium für Soziales und Integration
Postfach 31 40 · 65021 Wiesbaden

An die
Eltern von Kindern
in Kitas oder Kindertagespflege
in Hessen

Wiesbaden, den 13. Dezember 2020

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Eltern,

aufgrund der anhaltenden Dynamik der Corona-Pandemie sehen sich Bund und Länder erneut zu kurzfristigen Maßnahmen gezwungen. Um die Anzahl der Kontakte zu reduzieren und damit die rasante Ausbreitung der Infektionen einzudämmen, hält es die Landesregierung im Einklang mit dem gemeinsamen Beschluss der Bundeskanzlerin und der Regierungschefinnen und Regierungschefs der Länder vom 13. Dezember 2020 für erforderlich,

**den Betrieb der Kindertageseinrichtungen und Kindertagespflegestellen
vom 16. Dezember 2020 bis 10. Januar 2021
auf ein Minimum zu reduzieren.**

Die erneut erheblich ansteigenden Corona-Infektionszahlen und die angespannte Lage auf den Intensivstationen lassen uns leider keine andere Wahl: Das gesellschaftliche Leben muss wieder heruntergefahren werden. Dies umfasst auch die Kindertagesbetreuung.

Für den Zeitraum vom 16. Dezember 2020 bis zum 10. Januar 2021 gelten daher folgende Hinweise für die Kindertagesbetreuung:

- Der Betrieb soll vom 16. Dezember 2020 bis 10. Januar 2021 auf ein Minimum reduziert werden.
- Die geplanten Schließzeiten werden umgesetzt.
- Die Angebote der Kindertagesbetreuung werden darüber hinaus nicht geschlossen, d.h. es wird kein Betretungsverbot ausgesprochen.
- Wenn Eltern Hilfe und eine Betreuung brauchen, bekommen Sie diese. Das gilt ausdrücklich auch für private Gründe. Suchen Sie den vertrauensvollen Kontakt zu Ihrer Kita oder Kindertagespflegeperson.
- Kinder, für die der Besuch in ihrem Kindertagesbetreuungsangebot unverzichtbar ist, bekommen ein Betreuungsangebot.
- **Wir appellieren aber dringend an alle Eltern, Betreuungsangebote nur zu nutzen, wenn es absolut notwendig ist.**
- Für Eltern werden vom Bund zusätzliche Möglichkeiten geschaffen, für die Betreuung der Kinder im genannten Zeitraum bezahlten Urlaub zu nehmen. Über Näheres werden sie schnellstmöglich informiert.

Die erneute Herausforderung, die diese Maßnahmen für Sie als Eltern und Familien bedeutet, ist uns sehr bewusst.

Wir bedanken uns noch einmal ausdrücklich für Ihre Unterstützung im Frühjahr. Wir bitten auch dieses Mal um Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung, damit es erneut zusammen mit den weiteren, in allen gesellschaftlichen Bereichen ergriffenen Maßnahmen, gelingt, die rasante Ausbreitung des Coronavirus durch eine gemeinsame Kraftanstrengung wieder so weit einzudämmen, dass wir so bald wie möglich wieder zu einem regelhaften Bildungs- und Betreuungsangebot zurückkehren können – dies gehört zu den Prioritäten der Hessischen Landesregierung.

Wir alle hatten gehofft, dass wir die Weihnachtszeit und den Jahreswechsel mit weniger starken Einschränkungen verbringen können. Unsere Hoffnungen und Planungen im Einzelnen müssen nun aber hinter dem Schutz von Leben und Gesundheit zurückstehen. Trotzdem wünschen wir Ihnen, liebe Eltern und Familien, ein schönes Weihnachtsfest und einen angenehmen Jahreswechsel mit Freude auch an kleinen Dingen des Lebens und vor allem Gesundheit für Sie und alle, die Ihnen wichtig sind.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'K. Klose', written in a cursive style.

Kai Klose